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S
I CALA in un contesto di
sentimenti contrastanti il
raduno nazionale dei Vigili

del Fuoco che si svolge ad Assi-
si. Sono infatti i giorni dell’anni-
versario del terremoto di Um-
bria e Marche, nel corso del qua-
le i pompiere diedero una prova
enorme di sacrificio, dedizione,
professionalità e sensibilità: in
favore della popolazione, dei be-
ni storico-artistici, scrivendo pa-
gine gloriose. Ma sono anche i
giorni delle morti sul lavoro, de-
gli incidenti stradali, del ricordo
struggente della scomparsa del
vigile del fuoco Antonio Cecca-
relli, perito durante un’escursio-
ne-esercitazione. Alle manifesta-
zioni del raduno in corso ad Assi-
si parteciperanno oltre mille ex
pompieri, dei quali oltre seicen-
to hanno preso parte alle opera-
zione di soccorso dieci anni fa.
La giornata odierna sarà caratte-
rizzata, alle 21, dalla messa nella

Basilica superiore di san France-
sco — uno dei luoghi dove, dieci
anni orsono, in oc-
casione del sisma i
vigili del fuoco la-
vorarono con gran-
de abnegazione —
mentre nella piaz-
za inferiore è pre-
vista l’esposizione
di alcuni mezzi e strutture dei
pompieri. Fra i momenti più
suggestivi di oggi, anche la disce-

sa di una bandiera dal campani-
le del complesso basilicale e i suc-

cessivi interventi
dei vertici dell’As-
sociazione e del
Corpo nazionale
dei Vigili del Fuo-
co.
Nel pomeriggio è
previsto anche un

convegno, alle ore 16, all’hotel
«Cenacolo Francescano» di San-
ta Maria degli Angeli: sarà dibat-

tuto il tema «Dal riconoscimen-
to legislativo dell’Associazione
alla fase della sua gestione».

L’ASSOCIAZIONE nazionale
dei Vigili del Fuoco, articolata
in Sezioni provinciali (quella di
Perugia è presieduta dall’inge-
gner Gianfranco Eugeni, men-
tre il segretario è Massimo Berto-
lini), è composta da Vigili del
Fuoco che hanno lasciato il servi-
zio e da ex Vigili ausiliari di le-
va; ha lo scopo di cementare i
vincoli di amicizia, di tenere vi-
vi i valori della solidarietà, il ri-
cordo delle tradizioni e la memo-
ria di coloro che sono caduti
nell’adempimento del servizio
oltre che di dar vita ad attività di
volontariato, assistenza morale,
culturale, ricreativa e sportiva,
di formazione e addestramento
in materia di sicurezza e prote-
zione civile.

M.B.

PRENDE UN GELATO e ci trova l’ago di una siringa. Lo sconcertante episo-
dio, che fortunatamente ha provocato ferimenti, ma solo tanta paura alla donna
che aveva ordinato il cono, si è verificato in una rivendita del territorio assisano:
sul posto sono intervenuti i Vigili urbani e i tecnici dell’Asl 2 di Perugia che stan-
no compiendo tutti gli accertamenti del caso per capire cosa possa essere acca-
duto e le eventuali responsabilità. Erano le 17 quando la donna, una turista di
Rieti, ha deciso di rinfrescarsi con un bel gelato. Scelti i gusti e fatta l’ordinazio-
ne, al momento di assaporarlo ha visto che c’era qualcosa che non andava. Ad
un più approfondito controllo ha individuato di cosa si trattasse: l’ago di una
siringa. La donna ha chiesto l’intervento dei Vigili che, a loro volta, hanno fatto
intervenire i tecnici dell’Asl competenti nel settore degli alimenti di origine ani-
male. Il cono è stato preso in consegna dai tecnici insieme al reperto, l’ago ap-
punto, e all’intera vaschetta di gelato. Della vicenda è stata data comunicazione
alla Procura di Perugia.

M.B.

TODI IL CONSIGLIERE MISSINO AUTORE DELL’ESPOSTO

Terreni Etab, Epifani (Fiamma) insiste
«Li svendereste se fossero vostri?»

di Susi Felceti

TORNA ALLA CARICA il
consigliere della Fiamma Tricolore
Mario Epifani (nella foto) e lo fa
senza mezzi termini ancora sulla
vicenda della vendita dei terreni
dell’Etab «La Consolazione» a
Pantalla. In attesa dei risultati delle

indagini
giudiziarie cui ha
voluto dare corso
con la
presentazione di
un esposto alla
Procura della
Repubblica e alla
Corte dei Conti,
l’esponente
missino pone a chi
di dovere una serie
di nuove

domande.
A PARTIRE dai motivi per i quali
«il perito incaricato della stima, oltre
a non aver preso in considerazione le
strutture murarie che insistono sui

lotti, ha valutato (a prezzo di
mercato) solo 25 euro il costo di un
metro quadrato, quando quelli oggi
in vendita nella zona industriale (e a
prezzi convenzionati) sono valutati
almeno 35». «C’è da considerare —
afferma — che tali lotti, acquistati
dalla Lennok, sono inseriti nel Piano
regolatore generale come aree
edificabili in attuazione diretta con
indici di edificabilità 0,5 mc/mq. Ciò
significa che chi li ha comprati può
realizzarvi strutture tipo centro
commerciale e servizi. E dunque
terreni di altissimo pregio».

PER EPIFANI una cauta
valutazione di mercato
ammetterebbe, per tale tipologia di
area, un valore quasi doppio di
quello stimato per il bando d’asta e
per tali motivi chiede al redattore
della stima ed al Consiglio
d’Amministrazione dell’Ente:
«Avreste venduto a questi prezzi se i
lotti fossero stati di vostra
proprietà?».

IL CONSIGLIERE Ds Mo-
reno Antonini non lascia solo
la presidenza della Commis-
sione Urbanistica, ma anche
il Consiglio comunale. Le di-
missioni, che arrivano in se-
guito alle presunte irregolari-
tà nei due lotti dell’area indu-
striale della ditta «Antonini
s.r.l.» di cui Moreno è compro-
prietario, saranno discusse in
aula martedì 25 settembre. In-
tanto però fioccano le prese di
posizione. Forza Italia, che ha
attivato i controlli ammini-
strativi, non si mostra sorpre-
sa delle dimissioni, anzi ritie-
ne che arrivino in ritardo. Il
sindaco Francesco Lombardi
si dice, invece, rammaricato:
«Mi domando, rivolgendomi
agli imprenditori di Bastia,
quale sia la cultura dello svi-
luppo sulla base della quale si
imbastiscono compagne deni-
gratorie». Il riferimento è a Fi
contro la quale se la prende an-
che Antonini: «E’ chiaro che
gli attacchi condotti sulla car-
ta stampata non hanno nulla
di politico, ma sono rivolti
esclusivamente alla mia azien-
da e perpetrati per colpire me
personalmente. Questo mi ha
spinto a rassegnare le dimis-
sioni da ogni carica pubblica,
perché in questo modo potrò
difendermi meglio e rigettare
ogni accusa. Sono deluso e
preoccupato del modo di fare
politica che c’è dietro le pole-
miche di Fi, che si fa paladino
di un liberalismo economico
che invece affossa. Mi aspetto
comunque altre iniziative,
poiché so di non essere il solo
a meritare tanta attenzione».

m.s.

RADUNO
Eroi di tutti i giorni

che presentano
la loro associazione
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L A B O R AT O R I O d i M U S I C A L

SONO APERTE LE ISCRIZIONI
ALLE AUDIZIONI PER I NUOVI CORSI ‘07/08

Le audizioni si terranno in teatro sabato 6 ottobre 2007 alle ore 14.00 
e saranno effettuate da SIMONA MARCHINI direttore artistico,

da FRANCO MISERIA e dagli insegnanti della scuola.

La cadenza delle lezioni sarà di DUE WEEKEND AL MESE
e si terranno da novembre a maggio.

Al termine del corso gli allievi saranno protagonisti
di un Musical per la regia di Franco Miseria.

Requisiti per l’ammissione alla selezione:
aver compiuto il SEDICESIMO anno di età entro il 30 settembre 2007 

e non aver compiuto il TRENTESIMO anno di età entro il 30 settembre 2007.
Le domande dovranno pervenire esclusivamente via fax, via mail o direttamente

al TEATRO POLITEAMA PRATESE, fax 0574.445580 - e.mail: teatro@politeamapratese.com

ASSISI
Trova l’ago di una siringa dentro il gelato

Cliente dà l’allarme e il caso arriva in Procura

BASTIA
Antonini si dimette
anchedal Consiglio
«Ma non finisce qui»

A S S I S I

L’impresa dei Mille
Vigili del Fuoco

nella «città santa»


